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本报讯 30日上午，市政府召开全市新型
金融组织联席会议。副市长朱莉莉出席会议。

朱莉莉要求，联席会议各成员单位要按
照职责分工，研究新型金融组织的规范运行
问题，落实会议议定事项。日常工作中要互通
信息、互相支持、形成合力，充分发挥好联席
会议的作用，共同促进我市新型金融组织的
持续健康发展。

会上，市金融办就全市新型金融组织联
席会议的组成人员、工作职责、工作规则、成
员单位职能等事项作了详细说明。市委宣传
部、市委农工办、市法院、市检察院、市发改委
等有关单位负责人分别作了表态发言。

又讯 30日上午，市农村小贷协会组织
召开全市农村小额贷款公司董事长、总经理
警示教育会议。副市长朱莉莉在会上要求，各
农村小额贷款有限公司要加大对小微企业的
资金贷款力度，服务“三农”；加强内部管理，
加强行业自律；市金融办要加强对小额贷款
公司的日常监管，共同为我市的经济发展再
作贡献。 杜明

我市建立新型金融组织联席会议制度
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本报讯 29日下午，市委书记韩
方主持召开市委常委议军会。会议听
取了全市人武工作汇报，并对各乡镇
（园区）党（工）委书记履行党管武装职
责情况进行了讲评。方桂林、金春林、
张秋红、朱勇、徐永宝、汤学仁、孙建
年、付有根等出席会议，市政协主席倪
文才、市人大常委会副主任郭海平列
席会议。
去年市委常委议军会以来，我市

人民武装工作取得了优异的成绩，市
人武部被省军区司令部、省教育厅联
合表彰为“学生军训工作先进单位”，
高邮镇人武部被省委、省政府、省军区
联合表彰为“民兵工作先进单位”，省
级合成化民兵应急救援连党支部被省
军区表彰为“创先争优先进基层党组
织”，市委常委、市人武部部长付有根
同志被省军区表彰为“军事训练先进
个人”，还有 3名同志被扬州市表彰
为“党管武装好书记”。
听取情况汇报后，韩方充分肯定

了去年市委常委议军会以来全市人民
武装工作所取得的优异成绩，并就加
强党管武装工作、进一步提高全市武
装工作建设水平提出具体要求。

韩方指出，加强党管武装是维护
国家安全和发展的需要，是实现富国
和强军统一的需要，是开创我市科学
发展新局面的需要。全市上下要把握
形势，提高认识，切实增强抓好党管武
装工作的责任意识；要突出重点，夯实
基础，紧紧围绕强军目标扎实推进国
防后备力量建设；要转变作风，加强研

究，积极开创拥军拥政爱民的新局面。
韩方强调，当前，我市上下正在围绕在苏中新一轮

发展中率先崛起的目标，抓机遇、务实干、谋发展。各级
领导在推动发展的过程中，要始终保持党管武装这个
优势。特别是党政主要领导同志，一定要不断强化职责
意识和使命意识，积极引导广大民兵预备役人员充分
发挥骨干带头作用，这不仅是强国固防的战略需要，也
是现代化建设的现实需要。 金伟玉梅
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本报讯 30日下午，由扬州市委宣
传部和扬州市文明办主办，我市市委宣
传部和市文明办承办的“道德模范与扬
州好人现场交流活动（高邮专场）”在市
供电公司举行。市委常委、宣传部部长
张秋红参加活动。

张秋红在讲话中要求，各级各单位
要深刻领会道德模范和身边好人评选
活动的现实意义，通过广泛推荐、评议
和宣传先进典型，营造社会关注氛围，
推动社会形成学习、关爱、崇尚、争当道
德模范的良好风尚；深入落实道德模范
和身边好人评选学习的具体措施，大力
推进道德模范和身边好人评选活动的
开展。同时，她希望广大市民特别是机
关干部要从小事做起、从自身做起、从
现在做起，全面形成人人争做道德模范
和高邮好人的浓郁氛围，共同为美好生
活、城市文明与社会和谐添砖加瓦。
在当天的现场交流中，来自我市

的道德模范代表孙亚平和杨文华面对
面向近百名观众讲述了自己的事迹，

使众多聆听者深受触动，也赢得了现场阵阵
掌声。他们一致表示，零距离聆听他们的演
讲，让自己更加深刻地感受了道德模范高尚
的人格和魅力。
活动期间，市供电公司和卸甲镇相关负

责人还就如何构建社会主义核心价值体系，
选树、培养和宣传身边好人作了经验交流发
言；往届“高邮好人”部分代表、乡镇宣传委
员、省文明单位分管负责人和市民代表等共
同观看了《高邮好人》宣传片。 管玮玮

道德模范与市民面对面

本报讯“八一”建军节即将来临，29日
下午，韩方、方桂林、倪文才、金春林等市四
套班子领导冒着高温酷暑，分两组慰问了驻
邮部队官兵和军队离退休干部，向他们致以
节日的问候和诚挚的祝福。
市领导韩方、金春林、朱勇、徐永宝、郭

海平先后来到消防大队、海军导航台和武警
中队，亲切慰问广大驻邮部队官兵，并送上
慰问金。每到一处，市委书记韩方等都与驻
邮部队官兵亲切握手，并代表市委市政府和
83万高邮人民向他们致以节日的问候和最
崇高的敬意。

在市消防大队，韩方对官兵们说，长期
以来，驻邮部队官兵在市委市政府的坚强领
导下，紧扣中心，服务发展，为高邮经济社会
发展作出了积极贡献；哪里有险情，哪里有
需要，哪里就有驻邮部队官兵的身影，充分

体现了军民同呼吸、共命运、心连心的鱼水
深情。全市经济社会发展离不开你们的保驾
护航，市委市政府感谢你们，高邮人民感谢
你们。

在海军导航台，韩方等市领导同驻守官
兵亲切握手交谈，询问他们的生活工作情
况。当得知导航台还缺两台空调时，韩方当
场嘱托市民政局的同志给予解决。在武警中
队，韩方等市领导关切地询问官兵们的训练
情况，感谢他们为地方经济社会发展作出的
贡献，同时希望驻邮部队官兵一如既往地把
人民群众的生命财产安全放在首位，一如既
往地关心和支持高邮经济建设和社会发展，
为高邮在周边地区率先崛起作出新的更大
贡献。

市领导方桂林、倪文才、张秋红、汤学
仁、孙建年、付有根先后来到军干所、人武部

走访慰问。
在军干所，市长方桂林与老同志亲切握

手，感谢他们曾经为国家、为部队作出的贡
献，感谢他们将青春年华奉献给高邮的发
展，并祝老同志健康长寿。临行前，方桂林嘱
托相关人员要一如既往地为老同志做好服
务，为他们排忧解难，让他们安享晚年。

在人武部，方桂林向人武部的官兵们致
以节日的问候。他说，多年来，官兵们与地方
党委、政府和人民群众同呼吸、共命运、心连
心，在圆满完成军事训练任务的同时，积极
参与地方建设，勇于承担抢险救灾任务，在
关键时刻拉得出、打得响，为高邮经济发展
和社会和谐稳定作出了巨大贡献。他希望官
兵们继续发扬优良传统，为高邮经济建设和
社会发展再立新功、再作贡献。

殷朝刚 周雷森

市领导慰问驻邮部队官兵和军队离退休干部
韩方方桂林倪文才金春林参加

本报讯 30日下午，市十四届人大常委会
召开第九次会议。市委书记、市人大常委会主
任韩方，市人大常委会副主任薛晓寒、葛桂
秋、孙明如出席会议。市人大常委会党组副书
记、副主任郭海平主持会议。市长方桂林、副
市长朱莉莉列席会议。
会上，朱莉莉代表市政府作关于上半年

工业经济转型发展和重大项目建设情况的汇
报。会议还听取了市政府关于十二五规划中
期评估及上半年国民经济和社会发展计划执
行情况的汇报、上半年财政预算执行情况的
汇报、2012年财政决算的报告、2012年度财
政预算执行和其他财政收支情况的审计工作
报告；听取了市人大常委会执法检查组关于
对《药品管理法》实施情况的执法检查报告。
市政府还向会议书面汇报了《市人大常委

会关于全市信息化工作情况汇报的审议意见》
《市人大常委会关于全市公共卫生服务体系建
设情况汇报的审议意见》落实情况。杨星

市十四届人大常委会召开第九次会议

本报讯 30日下午，市政协召开十二届九次主席
会，专题协商加强基层医疗队伍建设，提高农村医疗卫
生水平工作。会议由市政协主席倪文才主持。副市长钱
富强应邀参加会议。

市卫生局负责人代表市政府作关于我市基层卫生
队伍建设情况的通报。听取通报后，与会人员一致认
为，近年来我市基层医疗队伍建设以人为本，注重人才
培养；以岗位为基础，加强科研工作；以项目驱动，推进
标准化建设。同时，与会人员就基层医疗人才队伍建设
提出相关意见和建议。

倪文才肯定了近年来我市基层医疗卫生机构队伍
建设取得的明显成效。他建议，要把农村基层医疗队伍
建设作为全市人才工程的重要组成部分；市编办、人
社、财政等部门要进一步解放思想，研究符合我市人才
引进的相关政策；要营造到农村、到基层工作的浓烈氛
围；继续加强对现有医务人员的技术培训。

钱富强表示，政府将继续加强基层医疗队伍建设，
进一步加大政策扶持力度。卫生部门将做好现有人才
资源整合工作，加强在职人员的培训。他同时对财政、
编办等相关部门在人才引进方面相关政策的制定提出
要求。
市政协副主席李春青、肖伯群、王薇、张贵龙，秘书

长林荣岩出席会议。会前，与会人员实地视察了汉留镇
卫生院和市第三人民医院。 姚静

政协主席会专题协商
加强基层医疗队伍建设工作

今年上半年，江苏赛德电气有限公司充分发挥人才和管理优势，增强产品的市场竞
争力，实现产值 3.2亿元。当前，该公司上下正向全年目标冲刺。图为该公司员工正在为
客户赶制产品的场景。 王林山摄
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